



## REACCIONES

## Temen propagación de *Ley de Herodes*

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

Así como lo hizo la semana pasada el PRI en el Senado, que acusó a Morena de imponer una Ley de Herodes, ayer domingo el líder de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, expresó su "profunda preocupación, señalando que si continúa esta tendencia, México podría convertirse en una dictadura al modelo de la película *La Ley de Herodes*.

El jueves de la semana pasada, durante la aprobación de la reforma constitucional en materia de vivienda, el priismo introdujo en sus argumentos en favor, críticas a la reforma que impide impugnar la Constitución.

"Seguiremos defendiendo los derechos de los trabajadores del Poder Judicial y de todos los trabajadores afectados, por su manera incongruente, equivocada y autoritaria, que han marcado el rumbo de este gobierno. No es supremacía constitucional. Ustedes están haciendo la nueva Ley de Herodes:

te chingas o te jodes", expresó el priista Ángel García.

Y después de él lo hicieron otros priistas; todos con la idea de la nueva Ley de Herodes.

Ayer, por medio de su tradicional comunicado de prensa dominical, Marko Cortés difundió que "el gobierno de Morena no sólo está utilizando su mayoría en el Congreso para aprobar reformas de manera apresurada, sino que ha iniciado una cacería de brujas contra jueces y ministros que defienden la integridad del Poder Judicial. Esta situación pone en peligro los derechos fundamentales y podría derivar en la destrucción del sistema democrático".

Resaltó su "profunda preocupación, señalando que si continúa esta tendencia, México podría convertirse en una dictadura al modelo de la película *La Ley de Herodes*. Estamos presenciando una política depredadora, infame y absolutista, donde sólo una persona y un partido gobiernan, ignorando las instituciones y silenciando a la oposición".